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A/S :  La Fibre Optique arrive à Maisons-Laffitte 

 

Ce matin au 2 Avenue Wagram j'ai inauguré avec le délégué régional d'Orange Rémi Dupuy la 
dernière armoire de mutualisation de la fibre optique, en présence de Claude Kopélianskis maire-
adjoint qui a suivi cet important dossier qui va permettre à notre ville d'entrer dans le monde de la 
technologie la plus performante . 
 
A ce jour la mise en place de 21 armoires avec cette dernière armoire va desservir 6578 Logements, il 
s'agit là du LOT 1 de la pose de la fibre et concerne le Parc, le petit Parc et de nombreuses 
habitations rue du TIR et alentours. 
 
Le LOT 2 avec la pose de 19 armoires pour le reste de la ville est en cours de réalisation et sera 
terminé en décembre de cette année. 
Il concernera 6370 logements  
 
Au total 12 948 logements ou entreprises seront raccordés au haut débit de la fibre optique. 
Il convient de rappeler que les travaux de déploiement ont commencé en 2018, dans le respect de 
l'environnement de notre ville. 
 
Une réunion publique aura lieu le Mardi 12 Mars à 19 H 30 Salle Malesherbes : 
Les responsables d'Orange vous exposeront les modalités pratiques de votre raccordement au réseau 
de la fibre optique. 
 
UN point important: Si le réseau de la fibre optique est posé par Orange, il est évident qui vous êtes 
libre de souscrire un abonnement auprès du fournisseur d'accès internet ( FAI ) de votre choix 
conformément aux règles de la concurrence.  
 
 

Je me félicite de cette avancée qui va être très bénéfique pour nos entreprises et tous les internautes 
. 
 
Très cordialement. 


